

# Las peñas de Móstoles realizaron la tradicional plantación del árbol en el Parque de El Soto

**Fecha de publicación:** 15/04/2019 09:00

## **Descripción:**



El pasado sábado se celebró la tradicional plantada de un árbol en el Parque de El Soto, en recuerdo a la Subida de Mayo que hacían los quintos del municipio cuando se iban a cumplir el servicio militar. Esta actividad ha quedado institucionalizada desde hace unos años para relanzar una tradición, abriéndola a todos los ciudadanos para celebrar una fiesta campera que tiene lugar el sábado anterior al Domingo de Ramos. En esta ocasión, la Peña Los Independientes ha sido la encargada de plantar este año el nuevo árbol en la avenida de las Peñas.

A la plantada asistieron la alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, la concejala de Juventud y Participación, Arancha Fernández, concejales de la Corporación Municipal, así como el Presidente de la Federación de Peñas, David Zamorano y miembros de todas las peñas de la ciudad. Tras la plantación del árbol se realizó un recorrido por el parque con una charanga. A continuación, las peñas compartieron una multitudinaria comida.